

Aix le 21 Mars 1825,

Bien cher ami,

J'ai été très flatté par l'invitation que vous nous avez adressée mais que hélas est arrivée bien après le jour du vernissage de l'exposition.

Néanmoins je vous adresse toute ma sympathie et tous mes vœux de réussite pour cette exposition helvétique.

J'espère qu'elle arrivera aux yeux de tous votre réel talent ainsi que la puissance de ses œuvres sera pleinement. J'envie encore toutes ces personnes qui auront la possibilité de voir tous vos œuvres réunies.

Lucrèce Dimitri

Stephane

et Christine (far la cause)